

2月6日 5年生社会科見学（NHK 甲府放送局、藤村記念館）

5年生は、社会の「未来とつながる情報」の学習で、NHK 甲府放送局と近隣にある藤村記念館を見学しました。2グループに分かれ、交代で見学しました。

NHK 甲府放送局では、①NHK の仕事 ②公共放送について ③中継車の見学 ④わくわくスタジオ (アナウンサー体験) ⑤「News かいドキ」のタイトルコールを体験しました。



公共放送について…「日本放送協会は受信料を納めていただくことで、(新しい)番組を作ったり、新技術の研究・導入したりすることができます。営利を目的とせず、国の統制からも自立して、国民の福祉のために行う放送」であることを教えていただきました。CMがないのも納得ですね。

中継車は、現場での事故や事件、スポーツ中継などに駆けつける小さな放送局の役割を果たしています。

わくわくスタジオでは、代表児童が画像と原稿を見ながら、交代でアナウンスをしました。上手にアナウンスできました。





タイトルコールを撮影しました。



藤村記念館で説明を聞いています。



これは、今から148年前に洋風建築として建てられました。初代知事の藤村紫郎さんが「こういう小学校を造りなさい」と推奨し、県内に50くらい造られたそうです。5つだけ残っているうちの1つで、重要文化財に指定されています。2階には甲府の小学校で昭和40年代に使われていた机やいすもあるので見てください。



舞鶴城でも記念撮影をしました。

